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令和６年１０月定例教育委員会会議録 

 

１ 日  時  令和６年１０月３１日（木） 午後３時～午後３時３０分 

 

２ 場  所  氷見市教育文化センター ３階 第1会議室 

 

３ 出席者  有島洋之教育長、湖東政俊職務代理者、關野洋香委員、圓山留美委員、佐原孝信委員 

 

４ 職務のため出席した事務局員 

天坂教育次長、西参事、尾山学校教育課長、小谷文化振興課長（兼博物館長）、西島スポーツ振興課

長、山口教育総合センター所長、坂下学校給食センター所長、長谷川図書館長、大谷内学校教育課

長補佐、田邊スポーツ振興課長補佐 

 

５ 協議事項 

【報告案件】 

（１） 報告第１号  立教大学体育会水泳部の秋季合宿について（スポーツ振興課） 

 

６ 会議内容 

（１） 教育長の挨拶 

（２） 教育長の報告 

令和６年９月２７日（金）から１０月３１日（木）までの教育委員会所管事項を、有島教育長が報告した。 

 

（３） 協議内容 

報告第１号は西島課長が説明・報告した。 

 [質疑応答] 

・立教大学体育会水泳部の秋季合宿について 

委 員 

 

事 務 局 

 

 

委 員 

 

事 務 局 

 

水泳教室は誰が対象か。 

 

水中運動は高校生以上の大人、水慣れは年中以上小学生まで、クロールは小中学生

が対象となっている。 

 

参加者は多いか。 

 

定員に達したと聞いている。 
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委 員 

 

 

 

事 務 局 

 

委 員 

 

事 務 局 

 

委 員 

 

事 務 局 

 

 

 

このようなイベントの開催を SNSで発信したりしているか。 

合宿などを氷見市でやっている、受け入れている、助成も出る、というのを若い人たち

が SNSを見て、氷見市で合宿をしてみたい、と思う人も多いのではないか。 

 

市のホームページと広報には掲載しているが、SNS等外向けの発信はしていない。 

 

外向けに発信しても大丈夫か。 

 

市の広報に活動の写真を使用する時も了解を得て取材するので問題ないと思う。 

 

今年度はスポーツ合宿の受け入れ予定は何件か。 

 

４泊以上の受入れは、予定していた２件である。それ以外の 2泊3日程度のスポーツ合

宿が多く、スポーツ振興課の助成の対象にはならないが商工観光課の宿泊助成の対

象にはなるのでその支援を受けて合宿がされている。おもにハンドボール部の大学

生、高校生の合宿である。 

４泊以上はハードルが高いのでなかなかない。 

 

（４） １１月の行事予定を各所属長がそれぞれ説明した。 

 [質疑応答] 

・呉西（ゴーセイ）な日献立について 

委 員 

 

事 務 局 

氷見の地元食材として氷見放牧豚を使用とあったが氷見のどこで放牧しているのか。 

 

上余川で放牧している。 

 

（５） １２月の定例教育委員会議の開催日時を１２月１９日（木）午後３時に決定した。 

 

７ 閉  会  午後３時３０分 

 

 

教育長 

 

教育長職務代理者 

 

教育委員 

 

教育委員 

 

教育委員 


